



5 Pièces

439 m²

Réf. 7250C

4 990 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le domaine du prieuré est un site exceptionnel, parsemé d'oliviers centenaires et surplombant le golf de la Grande Bastide. Il offre un panorama qui s'étend de l'arrière-pays cannois aux villages perchés du Pays de Grasse, avec en arrière-plan les collines rouges de l'Estérel. La demeure d'environ 420m², s'ouvre sur de nombreuses terrasses orientées sud/ouest et est prolongée par une piscine à débordement. Elle offre un vaste séjour cathédrale avec cheminée, une cuisine semi-ouverte, une suite parentale avec dressing et salle de bain/wc. Au 1er étage, il y a 3 chambres en suite et un espace ...

The Domaine du Prieuré is an exceptional site, dotted with century-old olive trees and overlooking the Grande Bastide golf course. The panorama stretches from the hinterland of Cannes to the hilltop villages of the Pays de Grasse, with the red hills of the Esterel in the background. The 420m² residence opens onto numerous south/west-facing terraces and is extended by an infinity pool. It offers a vast cathedral living room with fireplace, a semi-open kitchen, a master suite with dressing room and bathroom/wc. The 1st floor features 3 en suite bedrooms and an office area. The mezzanine, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



KRETZ
LUXURY REAL ESTATE